

24. Juli 2012



JUNIORENFÖRDERGEMEINSCHAFT

RAUHE EBRACH FRENSDORF E.V.

SV FRENSDORF, SV REUNDORF, DJK-SC VORRA, SV WAIZENDORF UND SV PETTSTADT

Die JFG Rauhe Ebrach Frensdorf zieht Resümee und kann weitere Vereine für das gemeinsame Ziel gewinnen!

Am Dienstag, den 24.07.2012, fand die ordentliche Jahreshauptversammlung 2012 im Sportlerheim des SV Reundorf statt.

Vor den zahlreichen Spielern, Trainern, Betreuern und Eltern gab die Vorstandschaft einen Rückblick über das abgelaufene Geschäftsjahr, die vergangene Saison und eine Vorschau in die Saison 2012/2013.

Im zweiten Jahr seit der Gründung der JFG spielten alle Mannschaften eine sehr erfolgreiche Saison. Dabei konnten die C-2-Junioren die Meisterschaft in ihrer Altersgruppe einfahren und die anderen vier Mannschaften (A-, C1-, D1- und D2-Junioren) einen sehr guten zweiten Tabellenplatz erreichen.

Ab dem 01.07.2012 sind der JFG die Stammvereine des SV Pettstadt und des SV Waizendorf beigetreten und werden uns somit für die kommende Saison verstärken. Hierfür haben wir sieben Mannschaften gemeldet (A-, B-, C1-, C2-, D1-, D2- und D3-Junioren), wovon die A-Junioren erstmals in der Kreisliga Bamberg/Bayreuth auf Tore- und Punktejagd gehen.

Ausserdem standen Neuwahlen für die nächsten zwei Jahre an. Aus der Vorstandschaft schied Heinrich Rittmeier aus, wofür von den beiden neu in die JFG beigetretenen Stammvereinen Roland Hack (SV Pettstadt) und Frank Rischmann (SV Waizendorf) dazustoßen.

Die Vorstandschaft